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 １０月４日（金）に行われた全校集会で、今年度後期の生徒会本部役員、各学級役員、生徒会専門委員

会役員が任命され、校長先生から任命状を交付されました。それに伴い、今週月曜日の１０月７日から後

期の係での活動がスタートしました。 

 来週はいよいよ桃花祭が行われます。今週から合唱コンクールに向けた朝の練習も始まりましたが、後

期学級役員の皆さんを中心に、それぞれの学級が団結して合唱を歌うことができるよう、リーダーシップ

を発揮することを期待しています。 

＜後期学級委員長・副委員長の抱負＞ 

・１組学級委員長 阿部  湊くん 

   僕は、後期学級委員長になって、学級全員が一丸となれる学級を作りたいです。二学期には、桃花

祭の合唱コンクールがあるので、学級でよい合唱が歌えるよう、頑張りたいです。 

・１組 副委員長 橘内 颯彩さん 

   私は後期学級副委員長になって、学級の１人１人が自ら行動できる学級にしたいです。２学期に

は、桃花祭や合唱コンクールがあるので、みんなをまとめられるようにしたいです。 

・２組学級委員長 藤原 叶多くん 

   学級委員長になって一番意識したいことは、みんなの意見を尊重することです。そして、みんなが

明るく楽しい学校生活を送ることができるために、全力を尽くしたいです。 

・２組 副委員長 武藤 咲季さん 

   私は、前期は学級委員として、委員長や副委員長をサポートしていました。後期は前期の経験を生

かしつつ、よりみんなが楽しく明るく過ごせる学級を作っていきたいです。 

・３組学級委員長 菅野 莉杏さん 

   私は後期学級委員長になって、１人１人が意見を出し合い、何事にも全力で取り組む学級にしたい

です。そのために、みんなが活発に意見を言い合える雰囲気を作りたいです。 

・３組 副委員長 高岸 優成くん 

   僕は、後期学級副委員長になって、「１人１人が過ごしやすい環境を作る」という目標をもって、

これからは、１人１人が最高の日々を過ごせるよう、全力で頑張ります。 
 

 １０月９日（水）にいわき市で行われた、県中体連駅伝競走大会で、５区（アンカー） 

として出場した３組の佐竹陽葵さんが、１４人抜きというものすごい速さで駆け抜け、 

区間賞となり、伊達中全体の順位も１０位になり、チームに大きく貢献しました。他の 

メンバーとともに、あの暑かった夏休みも一生懸命練習に励んだ結果、このようなすば 

らしい成績をもたらすことができました。１年生の、そして伊達中全体の誇りです。 

 

＜第 24 週の予定＞ 

月日 １ ２ ３ ４ ５ ６ 行事等 
10/14(月) （祝）スポーツの日  
10/15(火) 火 1 火 2 火 3 火 4 合唱練習 係活動等 

桃花祭準備期間 B日程午前中授業、午後合唱練習・係活動 
※部活動及び諸活動は 17:15終了、17:30下校完了 
※１６日㈬と１８日金は部活動なし（１６日㈬は清掃もなし） 

10/16(水) 水 1 水 2 水 3 水 4 合唱練習 係活動等 
10/17(木) 木 1 木 2 木 3 木 4 合唱練習 係活動等 
10/18(金) 金 1 金 2 展示見学・合唱練習 合唱練習 係活動等 
10/19(土) 休み  
10/20(㈰) 桃花祭  

※１０月２１日（月）は繰替休業日となります。 

 


